

Liebe Eltern,

die erste Etappe des Schuljahres ist geschafft! Unsere neuen Erstklasskinder haben sich gut eingelebt und finden sich immer besser in ihrer neuen Rolle als Schulkind in unserem großen Schulgebäude zurecht.

Bevor wir nun heute in die Herbstferien starten, möchte ich Ihnen noch das Ergebnis der gestrigen SEB-Wahl mitteilen.

Ich freue mich sehr, dass der „alte“ SEB fast komplett noch einmal angetreten ist und durch mehrere motivierte Eltern erweitert wurde.

Frau Roussos und Frau Doll werden am Ende des Schuljahres ausscheiden, da ihre Kinder die Zepelinschule verlassen werden.

Aber bis dahin bleiben sie uns erhalten! :-)

Vielen Dank an alle SEB- Mitglieder für Ihre Bereitschaft, die Schulgemeinschaft der Zepelinschule zu unterstützen!

### **Der SEB setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:**

#### **8 Mitglieder\*innen SEB**

**1. Vorsitzende Frau Roussos, 4c**

**2. Stellv. Vorsitzender Herr Stein, 1a + 4a**

3. Mitglied Frau Vaßholz, 3b

4. Mitglied Frau Doll, 4c

5. Mitglied Herr Feig 2f + 4e

6. Mitglied Herr Schu, 1a

7. Mitglied Frau Schaefer, 1b + 3c

8. Mitglied Frau Kovacevic, 3c

#### **SEB-Nachrückerinnen**

Frau Rahma, 2d + 4d

Frau Winkes, 2c

Frau Müller, 2c

Frau Hartig, 2c

Frau Bankhardt, 1b + 4d

---

## Informationen aus dem Förderverein

Liebe Eltern,

kurz vor den Ferien möchten wir uns gerne noch mit diesem Infobrief an Sie wenden, Sie herzlich zu unserer Jahresversammlung einladen und über das Begrüßungsfest und sonstige Aktivitäten berichten.

1. Unsere Mitgliederversammlung findet am **Donnerstag, den 14. November um 19:00 Uhr im Lehrerzimmer** der Zeppelin Schule statt. Es wird einen Bericht über vergangene Aktivitäten geben, es stehen Neuwahlen des Vorstands an und es ist Zeit für Fragen und Austausch. Wir freuen uns sehr über Ihre Teilnahme, ob aktiv im Förderverein oder auch nur für diese eine jährlich stattfindende Sitzung.
2. Das **Begrüßungsfest** am 14. September ist sehr gut verlaufen. Viele Kinder haben sich bei den Spiel- und Bastelangeboten beteiligt, das kulinarische Angebot war sehr vielfältig – vielen Dank für die zahlreichen Speisen- und Kuchenspenden. Und vielen Dank für die Unterstützung beim Auf- und Abbau sowie beim Verkauf. Nur durch diese Unterstützung kann ein Fest in diesem Umfang stattfinden!

Insbesondere der Spendenlauf war ein voller Erfolg. Beim Spendenlauf sind 3400€ (!! ) zusammengekommen, sodass wir nun die Spielgeräte für den Pausenhof bestellen können und diese hoffentlich bald nach den Ferien zum Einsatz kommen.

Beim T-Shirt-Verkauf war die Nachfrage so hoch, dass einige Größen ausverkauft waren. Wir haben die fehlenden Größen nachbestellt und planen einen Verkauf nach den Herbstferien, dazu werden wir Sie gesondert informieren.

3. Die Erstklässler haben in den letzten Wochen ihre **Büchertaschen** vom Leseplaneten erhalten – wir freuen uns, diese den Kindern jedes Jahr zur Verfügung zu stellen.

Einen detaillierteren Bericht gibt es dann gerne bei der Vollversammlung, bei Fragen sind wir auch gerne per Mail erreichbar unter [foerderverein@zeppelin-schule-speyer.de](mailto:foerderverein@zeppelin-schule-speyer.de).

Wir wünschen Ihnen schöne Herbstferien,

viele Grüße

Miriam Stein

(Vorsitzende FÖV)

---

Liebe Eltern, den Dankesworten des Fördervereins kann ich mich nur anschließen:

Das Begrüßungsfest war ein lebendiges Fest mit vielen schönen Angeboten des Kollegiums, netten Begegnungen, aktiven und fröhlichen Kindern und vielen, vielen helfenden Eltern!! Herzlichen Dank für Ihre Hilfsbereitschaft!

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an das Team des Fördervereins: Frau Stein, Frau Schütte, Frau Roussos, Frau Lorenz, Frau Wagner, Herrn Göltz, Frau Horländer, Herrn Janz, Frau Gantz und Herrn Schmidt! Ohne Ihr großes Engagement ließe sich ein solches Fest nicht umsetzen.

Auch ich wünsche Ihnen schöne und erholsame Herbstferien.

Die Schule beginnt wieder am Montag, 28.Oktober.

Herzliche Grüße

Christine Brack